

L'Echo - 15 novembre 2011

Bekaert attaque Petercam en justice

Bekaert accuse Petercam de lui avoir fait perdre "plusieurs millions" d'euros. En cause: la mauvaise gestion du fonds de pension de Bekaert. Ce n'est pas la première fois que Petercam est pointé du doigt: le groupe a déjà été condamné dans une affaire similaire, concernant le fonds de pension du grands magasin l'Inno.

Le groupe Bekaert a décidé d'attaquer en justice la société Petercam pour **mauvaise gestion du fonds de pension de Bekaert**, qui aurait provoqué la perte de "*plusieurs millions*" d'euros, révèlent mardi De Standaard et Het Nieuwsblad.

Le fonds investissait officiellement dans des obligations, mais il est apparu que **le portefeuille contenait d'assez nombreuses obligations de société à haut risque**, comme des obligations perpétuelles de banques. Cette stratégie a permis à Petercam de présenter de bons résultats pendant plusieurs années mais elle s'est effondrée en 2008, faisant perdre "*des millions*".

Bekaert a entre-temps mis un terme au contrat de gestion avec Petercam. Le groupe réclame depuis des indemnités mais les tentatives de parvenir à un accord à l'amiable ont toutes échoué. Bekaert a dès lors décidé de se tourner vers la justice et d'entamer une procédure devant le tribunal de commerce de Bruxelles.

Petercam a déjà été condamné dans un dossier similaire concernant le fonds de pension de l'Inno.

Belga